

## Les Prairies

Si les Prairies possèdent un sol aussi fertile et aussi riche que les Basses-Terres du Saint-Laurent, ces deux régions offrent très peu d'autres points de ressemblance. Après une visite des villes industrielles bourdonnantes d'activité, le spectacle des plaines presque désertes qui s'étendent à perte de vue présente un contraste saisissant.

Les villes de cette région sont moins peuplées. Winnipeg, qui occupe le quatrième rang parmi les villes du Canada, compte plus de 475,000 âmes; mais il n'y a que trois autres villes, Edmonton, Calgary et Regina qui ont plus de 100,000 habitants. Le gros de la population vit dans de petits villages, qui s'échelonnent le long des voies ferrées comme les perles d'un collier. Les plus petits de ces villages n'ont qu'une ou deux maisons flanquées d'étables et de hangars à l'ombre d'un bouquet d'arbres. Les plus importants sont souvent dominés par une rangée d'élévateurs dont l'architecture est nettement nord-américaine.

Les plaines se relèvent en pente douce vers les montagnes Rocheuses, et Calgary, ville située au pied de ces montagnes, a 2,700 pieds d'altitude de plus que Winnipeg, 800 milles à l'est. La plaine ondulée et sans arbres qui s'étend entre ces deux points fournit le plus beau blé dur du monde. On y récolte en moyenne 450 millions de boisseaux de blé par année et, dans les bonnes années, on en a récolté jusqu'à 700 millions.

*La moisson dans les Prairies*

